

## Minute de silence

Sans plus tarder,

Nous allons maintenant nous lever et rendre hommage à tous nos amis marins, et militaires disparus au cours de l'année qui vient de s'écoulée.

En ce 84<sup>ème</sup> Anniversaire de la création de L'ACOMAR, ayons une pensée plus affirmée pour tous nos Amis Acomarins disparus au cours de ces décennies.

À tous nos camarades et Présidents Nationaux décédés, connus et moins connus, qui ont contribués par leur valeur, leur implication et leur attachement si généreux au rayonnement de L'ACOMAR, mais qui ont aussi meurtris nos cœurs de marins par leurs disparitions.

A vous, défunts marins, qui avez quittés les rangs de notre Association, sachez que L'ACOMAR, vous est profondément reconnaissance. **Nous associons bien volontiers, à ce recueillement** tous les êtres chers de nos Acomarins décédés, au cours de ces 12 derniers mois. Notre Association ACOMAR s'incline aussi devant toutes les victimes du terrorisme, qui a frappé notre sol.

Morts en Service Commandé, souvent très loin de leurs familles, nous saluons également avec beaucoup de dignité tous nos militaires, victimes du devoir, pour faire triompher la paix, et faire rayonner les valeurs fondamentales.

A vous, la Gloire et l'Éternité.  
A nous, le Souvenir et le Respect.